



Se reúnen Fundaciones Comunitarias en Monterrey.

A través de la Red Comunalia que agrupa a 13 fundaciones comunitarias en el país de la cual forma parte la Fundación Cozumel, realizó en la Universidad Regiomontana el taller: Apertura y Administración de Fondos en Fundaciones Comunitarias. En el marco de esta capacitación se asistió al 4to informe de la Red Súmate, una red que agrupa a las empresas más importantes de esa región.



Participación en graduación de estudiantes de la UQROO Cozumel

Fundación Cozumel participó y fue sede de la presentación del protocolo de actuación para la implementación de las órdenes de protección a favor de mujeres, niños y niñas en Quintana Roo que realizó la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado, donde se solicitó que para la próxima reunión participen todas las OSC de la Red por ser un tema relevante para la comunidad.



Organizaciones de Cancún se interesan en la procuración de fondos.

Más de 40 representantes de diversas organizaciones civiles de Playa del Carmen y Cancún, participaron en este curso de capacitación que realizó la Fundación Cozumel a través del programa Fortalece. Evento apoyado por las fundaciones: ADO, Olympus Tours, Oasis, y Dolphin Discovery, la Red de OSC de isla Cozumel y el colectivo por el impacto social de Cancún. [Leer más...](#)



Realizan 4to módulo del diplomado Fortalece en Mérida y Playa del Carmen

Fundación Cozumel a través de su programa fortalece, llevó a cabo en Mérida y Playa del Carmen el 4to Módulo del Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC 2016 con el tema “El ABC en la Procuración de Fondos” el cual fue impartido por Dulce Victoria Merino Ceballos. [Leer más...](#)



Intercambian experiencias fundaciones comunitarias en el país.

El Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero, participó en un encuentro en la ciudad de México promovido por la Red Comunalia y el Instituto Mora, que se realizó con el fin de generar un diagnóstico sobre el entorno propicio para el desarrollo de las Organizaciones de la Sociedad Civil en México.



Un millón de pesos destinados a la educación en Cozumel

Un vez más, Nacional Monte de Piedad realizó la entrega de este recurso económico a la Fundación Cozumel para apoyar la educación y el desarrollo comunitario de niños, niñas y jóvenes de la isla, específicamente para los programas de becas a estudiantes de preparatoria y universidad y Ludotecas Móviles. [Leer más...](#)



Colaboración entre Fundación Cozumel y Conanp

La Conanp a través del Parque Nacional Arrecifes de Cozumel, en colaboración con la Fundación Cozumel inauguraron el programa de intercambio de Monitoreo de Impacto Turístico, en la que participaron varias instituciones que administran zonas arrecifales de áreas naturales protegidas en el país. La fundación participó como gestor y operador de estos recursos que se procuraron del Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza, AC.



Conalep inaugura ciclo escolar agosto-diciembre 2016

Como parte del Comité de Vinculación del Conalep Cozumel, el Director de la Fundación Cozumel participó en la inauguración del nuevo ciclo escolar donde también se entregaron reconocimientos a los jóvenes que destacaron con promedio de 10 en el ciclo escolar pasado febrero-junio 2016. En próximos días la fundación entregará becas para apoyar a los jóvenes de esta institución.



Calendario de Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel

Se dio a conocer el calendario de parques y colonias que en el mes de septiembre estarán visitando las ludotecas móviles para atender a niños y niñas de 6 a 12 años con actividades que fomentan el desarrollo de sus habilidades para la vida. El horario de atención es de 5:30 a 7:30 de la noche de lunes a viernes. Participa y aprende jugando. [Leer más..](#)



Lanzan convocatoria de becas y presentan resultados.

Fundación Cozumel, lanzó con éxito la convocatoria de becas escolares con la UQROO Cozumel para el ciclo otoño 2016, en esta ocasión se sumó la Fundación Orbe para apoyar a más estudiantes de nuevo ingreso. El 13 de septiembre se realizará la entrega de becas. La lista de becarios se puede consultar en las páginas de la Uqroo y de la Fundación Cozumel. [Leer más...](#)



Se lleva a cabo reunión extraordinaria de la Red de OSC de isla Cozumel

En un ejercicio de transparencia Octavio Rivero, Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel y Director de Fundación Cozumel presentó un informe detallado a las organizaciones civiles sobre el estado actual de los proyectos apoyados con el Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio, así como el estatus de su Consejo Directivo. [Like a Fanpage](#)

